

## Stura Vorstandsbericht

In den letzten Wochen haben wir folgendes gemacht: Letzte Woche haben wir Ferien gemacht.

Wir haben gestern mit der VAG telefoniert. Die treffen sich im Juni mit dem SWFR und wir versuchen, uns da mitreinzuzucken. Zwar wäre es super, wenn die Kosten nicht von unserem Budget abgezogen werden, allerdings würden die Studis trotzdem zahlen müssen, wenn das SWFR übernimmt und das würden wir gerne verhindern.

Nachdem wir vor Wochen endlich unser Büro renoviert haben, haben wir unsere alten Tische auf Ebay gepackt. Falls ihr welche braucht, kommt gerne auf uns zu, die sind umsonst und wollen neue Besitzer\*innen.

Das Rektorat ist auf uns zugekommen bezüglich des Antrags auf eine Definition von anti-palästinensischem Rassismus. Das Wissenschaftsministerium ist auf die Uni zugegangen, mit dem Vorwurf, wir würden unser politisches Mandat verletzen. Dies könnte einen Präzedenzfall schaffen und wir möchten uns entschieden gegen diesen Eingriff in unsere Arbeit stellen. Das betrifft konkret ganz viel Arbeit aus der Vergangenheit, unter anderem auch das Statement gegen jeden Antisemitismus. Wir haben unseren Rechtsbeistand angerufen, um eine weitere Meinung zu erhalten und dieser hat die Sicht des Wissenschaftsministeriums bestätigt. Wir haben uns mit dem Präsidium dafür entschieden, die Abstimmung nicht zu verhindern und gucken jetzt erstmal was wird.

Momentan beginnen wir mit den Vorbereitungen zum Markt der Möglichkeiten für das Wintersemester. Allerdings läuft das gerade erst an, gebt uns gerne noch ein bisschen Zeit.

Weiterhin gilt der Aufruf, der auch an alle FS und Initiativen per mail rausging, sich mit dem Grundsatzprogramm zu beschäftigen. Macht das bitte in euren FS und Gruppen, wir sind dolle auf eure Unterstützung angewiesen. Wir brauchen Menschen, die uns ganz konkret helfen, eine Umfrage zu erstellen für dieses Programm. Wir möchten an alle appellieren, als gewählte Mitglieder im StuRa sich auch außerhalb der Sitzungen zu beteiligen, dass die Arbeit nicht beim Vorstand und in den Sitzungen endet.

Wir haben uns mit dem Präsidium zusammen gesetzt bezüglich Satzungsänderungen und Zusammenarbeit.

Wir möchten noch an alle appellieren, falls ihr etwas benötigt, euch bitte rechtzeitig bei uns während unserer Sprechstunden zu melden. Wir haben in letzter Zeit wirklich unfassbar viel zu tun und sind meistens länger im Büro. Auch wenn ihr unsere privaten Nummern habt, bitten wir euch uns über Mail zu erreichen. Wir haben jeden Tag Sprechstunden und arbeiten so schnell wie möglich, um alles für euch zu ermöglichen. Tausend Kussis!

Wir möchten auch noch auf folgende Referate hinweisen, die derzeit unbesetzt sind und sich über engagierte Menshis freuen würden:

Autonomes Referat für Studierende mit familiären Verpflichtungen, Genderreferat (Autonomes Referat für Frauen/ Gender/ Geschlecht), Referat für Kommunikation und Wissenssicherung, Referat für Public Relations – PR, Tierrechtsreferat, Datenschutzreferat, Referat für Politische Bildung, Hochschulpolitisches Referat, Antidiskriminierungsreferat und das Kulturreferat. Bewerbt euch super gerne! Mehr Infos findet ihr auf der StuRa Website und meldet Euch bei Fragen immer gerne.

Zudem suchen wir dringend Menschen für die Fahrradwerkstatt, da ist nur eine von vier Stellen besetzt, die Stelle ist bezahlt, also macht gerne Werbung!